



## Volksschule Langenthal

### **Eine neue Schulleitung für das Schulzentrum Kreuzfeld 1-3 per 1. August 2019 angestellt.**



Die Volksschulkommission stellt per 1. August 2019 eine neue Schulleitung an. Herr Gerhard Käser (1973), Langenthal, übernimmt die Leitung des Schulzentrums Kreuzfeld K1-3.

Herr Gerhard Käser absolvierte das Lehrpatent als Primarlehrer und ergänzte die Ausbildung mit einem Nachdiplomkurs für Lehrkräfte an Realklassen an der Pädagogischen Hochschule Bern. Geplant ist, dass er berufsbegleitend den Certificate of Advanced Studies "Schulen leiten und führen" an der Pädagogischen Hochschule Bern absolvieren wird.

Seit 1996 unterrichtet Gerhard Käser als Reallehrer, zuerst in Bützberg und seit 2014 in Lotzwil. Er begleitet als Klassenlehrer die Jugendlichen in ihren letzten drei Schuljahren und bereitet diese auf die Berufswelt vor. Parallel dazu hat sich Gerhard Käser lang als Präsident des Kulturvereins Chrämerhuus engagiert. In seiner Funktion als Stadtrat und Mitglied der Bau- und Planungskommission der Stadt Langenthal wirkt er zudem in verschiedenen Projekten mit. Aufgrund dieser Ämter pflegt er bereits gute Kontakte zu den Behörden und den Schulleitungen der Stadt Langenthal und ist vor Ort stark vernetzt.

Gerhard Käser setzte sich in einem mehrstufigen Verfahren gegen mehrere Mitbewerberinnen und Mitbewerber durch und überzeugte die Volksschulkommission mit seiner Berufserfahrung und seiner hohen Sozialkompetenz.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Gemeinderat Matthias Wüthrich, Ressortvorsteher Bildung und Jugend und Präsident der Volksschulkommission, gerne zur Verfügung (Tel. 079 772 16 49).